

# Le maire a finalement décidé de se représenter

Bruno Gillet devait passer la main à l'une de ses adjointes. Cette dernière ne pouvant finalement pas concilier travail et mandat politique, l'édile a décidé de repartir en campagne.



Bruno Gillet, maire de Saint-Paul-en-Chablais, va briguer un troisième mandat.

## SAINT-PAUL-EN-CHABLAIS

Il y avait foule dimanche 12 janvier dans la salle Gavotine. Entouré de nombreux élus locaux et de Florence Duval, conseillère régionale, Bruno Gillet, maire de Saint-Paul-en-Chablais, a souhaité aux habitants ses bons vœux pour 2020 et évoqué les dossiers majeurs de l'année 2019 : la mise en service de la centrale hydroélectrique, le nouveau vestiaire de la plage de la Beunaz, l'inauguration de la nouvelle salle des fêtes ou encore l'aménagement du centre avec l'ouverture de

nouveaux commerces.

### Un autre projet de vie en perspective

Mais c'est surtout une annonce surprenante qui a marqué cette cérémonie : Bruno Gillet a finalement décidé de briguer un troisième mandat. L' élu avait pourtant expliqué, ces derniers mois, qu'il avait un autre projet de vie (famille, balades, découvertes...) Les projets engagés, les défis qui se présentent pour le village devaient être poursuivis par le noyau dur de l'équipe en place avec, à sa tête, l'une de ses adjointes. Mais pour des raisons de disponibilités, l'adjointe pressentie ne prendra



finalement pas la tête de liste. Bruno Gillet repart donc en campagne avec ses adjoints et les membres de son conseil

qui peuvent se rendre disponibles.

SONIA DEBRABANT